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MOTION

Les botanistes venant de nombreux pays qui ont eu le privilège de prendre
part aux célébrations du 150e anniversaire du Jardin botanique de Genève tiennent
à exprimer aux autorités compétentes leurs remerciements pour l'accueil hospitalier
et chaleureux avec lequel ils ont été reçus. Ils désirent saisir cette occasion pour
réitérer leur admiration profonde pour les services que le Conservatoire botanique
a rendus avec tant de générosité à la botanique dans le monde entier. Ils expriment
l'espoir que les locaux de cette institution qui ne correspondent plus aux besoins
actuels seront améliorés très prochainement afin d'être mieux adaptés à héberger
ces collections d'une importance capitale pour la science internationale. Les
participants au symposium ont appris avec satisfaction que les plans pour un nouveau
bâtiment sont en cours de préparation. Ils se réjouissent de la perspective de
réalisations concrètes dans un proche avenir.

Motion rédigée par Sir George Taylor
et approuvée à l'unanimité par l'ensemble des

participants au Symposium sur les multiples fonctions

d'un jardin botanique, 150e anniversaire,
le mercredi 31 juillet 1968.

The botanists of many nations who have had the privilege of attending the
celebration of the 150th anniversary of the Jardin botanique de Genève wish to
record their deep appreciation to the authorities responsible for the arrangements
made for their reception. They feel very strongly that they cannot allow this
opportunity to pass without expressing their profound admiration for the
outstanding services which the Conservatoire has so freely given to botany over the
years and they wish with great emphasis to express the hope that in the not too
distant future the present rather inade quate facilities will be improved to a state
consistent with the exceptionally important collections held in trust for
international science. Those attending the symposium were much encouraged to learn
that plans are in preparation for new accomodation and look forward with
confidence to their completion.

Text of Resolution proposed by Sir George Taylor
and approved unanimously by the assembly of the
participants to the Symposium on the many
functions of a botanic garden in celebration of the
150th anniversary of the Jardin botanique de
Geneve on Wednesday 31st July 1968.
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